

15.12.	22.12.	29.12.	05.01.2026	12.01.	19.01.	<b>26.01.</b>	02.02.	09.02.	16.02.
	keine Sitzung	keine Sitzung		ausgefallen					Rosenmontag

# AStA

## Sitzungsprotokoll

### 26.01.2026

(Montag 13-15 Uhr)

**Hybrid-Sitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8**

#### Anwesenheitsliste:

	Jaroslav Kesselmann	Shaher Aslam	Adrianna Jasinska	Nils Boelmann	Marc Wiegand	Eliane Binder	Melina Merschmann	Jessica Boneske	Dana Alsharekiah	Leonie Brickmann
anwesend	X				X		X	X	X	
entschuldigt		X				X				
unbekannt										
Online-Teilnahme			X	X						X

#### Anwesende Beschäftigte:

Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung)

#### Gäst\*innen:

-----

Marc nimmt ab 13:25 Uhr (TOP 2) an der Sitzung teil.

#### Tagesordnung:

- 1) Getränke, für Betonkanu-Projekt am 19.06.2026
- 2) Workshop Präsentationen halten
- 3) StuPa-Sitzung am 28.01.2026
- 4) Gesprächstermin FSRs
- 5) Förderverein FSR
- 6) Verwaltungsrat Studierendenwerk
- 7) Sonstiges

**Sitzungsleitung: Jaroslav Kesselmann**

**Beginn: 13:15 Uhr / Ende: 14:25 Uhr**

**1:**

Dana berichtet, dass für den Wettbewerb des Betonkanu-Projekts am 19.06.2026 vom Fachschaftsrat Bauingenieurwesen der AStA die Getränke (Liba) zur Verfügung stellt. Nils berichtet, dass er bereits verschiedene Anfragen von verschiedenen FSRs bekommen hat. Es ist ihm aber etwas unklar, wieviel und was gesponsert werden darf. Jaroslav führt aus, dass es dort Möglichkeiten gibt, aber man bei Liba Rücksprache, auch wegen der Menge, halten sollte.

Der AStA bespricht, dass 2-5 Kisten an das Projekt gegeben werden können. Nils wird das Weitere klären.

15.12.	22.12.	29.12.	05.01.2026	12.01.	19.01.	<b>26.01.</b>	02.02.	09.02.	16.02.
	keine Sitzung	keine Sitzung		ausgefallen					Rosenmontag

## 2:

Dana berichtet, dass sie mit der VHS Münster in Kontakt wegen eines Workshops zum Halten von Präsentationen. Die VHS bietet einen Workshop für 12 Teilnehmende von 9-16 Uhr für 800 € pro Tag.

Ein Workshop könnte im März stattfinden. Die Fragen der Stornierung und ob es nicht auch 15 Teilnehmende sein können, sollen noch geklärt werden.

Der AStA diskutiert die Frage der Selbstbeteiligung, die in Höhe von 10 € liegen soll. Der AStA einigt sich auf eine „Kautionszahlung“ im Voraus in Höhe von 10 €.

Zur Frage der Räumlichkeit soll ein Raum im Hüfferstift gebucht werden.

Dana berichtet, sobald Ergebnisse vorliegen.

## 3:

Winfried berichtet, dass am 28.01.2026 folgende TOPs auf der StuPa-Sitzung besprochen werden:

Rechnungsergebnis 2025

Satzungsänderung wg Fachschaft LAB

## 4:

Winfried berichtet, dass es sinnvoll ist wegen der Änderung der Finanzen der Fachschaften zur Information einen Gesprächstermin für die FSRs anzukündigen. Der Termin sollte nicht später als 13.03.2026 stattfinden, da sich die FSRs dann bereits auf Semestereinführungen und Semesteranfangspartys konzentrieren und die nötigen Infos vorher brauchen. Der Termin sollte auch nicht eher als der Termin zur AStA-Neuwahl am 24.02.2026 sein, damit sich der AStA in seiner neuen Formation (neuer AStA-Finanzreferent) organisieren kann. So entsteht ein Zeitfenster vom 25.02.2026 bis zum 13.03.2026 von 17 Tagen an dem der Termin stattfinden sollte.

Shaher schlägt Freitag den 06.03.2026 um 11 Uhr als Termin vor.

Der Terminvorschlag trifft auf allgemeine Zustimmung. Nils wird den Termin via FSRK an die FSRs weitergeben.

## 5:

Nils berichtet, dass das Thema Fördervereine der Fachschaften für die FSRs akut ist und zu jede Menge Fragen führt.

Der AStA diskutiert die Angelegenheit sehr ausführlich, auch unter dem Aspekt des Gesprächstermins zu TOP 6.

15.12.	22.12.	29.12.	05.01.2026	12.01.	19.01.	<b>26.01.</b>	02.02.	09.02.	16.02.
	keine Sitzung	keine Sitzung		ausgefallen					Rosenmontag

## 6:

Winfried berichtet, dass die Zusammensetzung der Verwaltungsräte der Studierendenwerke in NRW derzeit im Landtag diskutiert wird und eine Änderung noch in diesem Jahr (nächstes Jahr im Mai sind Landtagswahlen) zu erwarten ist.

Es gibt verschiedene Vorschläge von „alles zu belassen wie es ist“, bis zu „den Verwaltungsrat in einen reinen beratenden Beirat“ umzuwandeln. Hauptkritikpunkt in der Diskussion auf Landesebene sind die angeblichen mangelnden fachlichen Kenntnisse, die die studentischen Mitglieder für die Arbeit im Verwaltungsrat mitbringen.

Der AStA diskutiert kurz über das Thema.

Marc kündigt an, dass er zur nächsten Sitzung des Verwaltungsrats im März/April noch gehen wird und dort dann den Übergang für eine Nachfolge für sich legen wird.

## 7:

Jessica berichtet, dass sie eine Person an die Wiedereingliederung vermittelt hat.

Melina berichtet, dass sie einen Kontakt zw. GFSR Steinfurt und der Kreispolizei wg. der Fahrradregistrierung aufgebaut hat.

Protokoll: Winfried Hagenkötter